



El Presidente de Argentina, Javier Milei, en su última visita a España el pasado fin de semana.

España reconocerá a Palestina

El Presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, se anotó el segundo conflicto diplomático en tres días luego que esta mañana anunciara que reconocerá al Estado Palestino el próximo 28 de mayo.

Una noticia que cayó muy mal en Israel, que decidió llamar a consultas a la embajadora de su país en Madrid, Rodica Radian-Gordon, y convocó a la embajadora española en Tel Aviv, Ana Solomón. En el comunicado de la cancillería israelí se informa de que mantendrán con la diplomática "una conversación de reprimenda" y que le mostrarán el video del ataque terrorista el pasado 7 de octubre, grabado por los propios terroristas con sus cámaras mientras mataban y secuestraban.

Neffa.

Dos chilenos de la UC

El medio argentino, en la nota donde muestra párrafo por párrafo el plagio en que incurrió el Presidente, también muestra cómo parte de la obra de dos académicos chilenos aparece.

"Luego, cuando el Presidente viene hablando de la teoría cuantitativa del dinero y explica los postulados de los autores Fisher y Pigou, es donde aparece el segundo plagio, sobre el trabajo 'Demanda por dinero: Teoría, evidencia, resultados', escrito en el año 2000 por Verónica Mies y Raimundo Soto, ambos profesores asociados de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Acá la revista noticias dice que no se trata de un sólo párrafo, sino de diez, repartidos entre la página 330 y la 337. "La misma existencia del dinero como medio de reserva intertemporal de valor es difícil de justificar, considerando que existen otros activos que pueden realizar una función similar, pero que además podrían beneficiar a los individuos con un retorno nominal mayor a cero. Más aún, los agentes aceptan dinero aun cuando su poder adquisitivo en el futuro sea incierto, lo que plantea la duda sobre por qué los consumidores podrían desear un activo riesgoso, cuyo retorno nominal es cero y el real usualmente negativo", dice uno de los párrafos copiados que se puede leer en ambos textos, según el medio.

De ahí asegura que el Presidente también copió textos de un sitio en internet llamado Studocu, dirigido a estudiantes. "Algo así como la página 'Rincón del Vago'", agregó la revista noticias.

Entre otros, a dos autores chilenos

Horas antes de presentar su libro en Buenos Aires, medio argentino acusa de plagio a Javier Milei

A pesar de la denuncia de la revista Noticias, y ser consultado el vocero de la Casa Rosada, el gobierno argentino no ha dado ninguna explicación al respecto. En el acto de esta noche, el Presidente trasandino, aparte de dar un discurso, también cantará con una banda de rock.

Por Pablo Rodillo M.

Ayer, y a menos de 24 horas que el Presidente de Argentina, Javier Milei, realice la presentación de su libro, en un acto que el Mandatario promete "tirar la casa por la ventana" en el Luna Park de Buenos Aires, la revista Noticias de ese país lo acusó de recurrir al plagio en partes de su obra titulada "Capitalismo, socialismo y la trampa neoclásica".

Una acusación que, hasta el momento, no ha tenido respuesta de la Casa Rosada en medio de la creciente tensión entre Buenos Aires y Madrid tras la polémica visita del pasado fin de semana, y ultimando los detalles de lo que será el acto hoy en la capital trasandina, donde el

Mandatario, aparte de dar un discurso, también cantará para los presentes acompañado de una banda de rock.

Párrafos y párrafos

Según publicó la revista en su edición impresa, "hacia el final de su nueva obra, el Presidente combinó contenido presumiblemente genuino con algunos pasajes regrabados de textos de sus otros libros: hasta ahí todo normal, aunque no deja de llamar la atención que las primeras 105 páginas son desgrabados de discursos suyos (como el que dio el día de la apertura de sesiones en el Congreso, que se puede encontrar en cualquier sitio web), que están reproducidos al pie de la letra".

Pero después, como agrega noticias, viene lo complicado. "Pero en la página

265 de las más de 300 que tiene el libro, el vecino Mandatario explica que "en los modelos de ciclo real, las fluctuaciones de la producción agregada y del empleo no son manifestaciones de fallos de coordinación en los mercados o de rigideces de precios, sino el resultado natural de una economía competitiva en equilibrio, en que individuos racionales toman decisiones óptimas de asignación intertemporal de los recursos en respuesta a perturbaciones estocásticas (con incertidumbre) en la función de producción. No hay, pues, lugar para las políticas de estabilización, que serán subóptimas, porque las asignaciones a que se llega espontáneamente, incluso con desempleo, son Paretoeficientes".

En ese sentido, la revista Noticias, asegura que esto mismo se puede leer en un libro de ensayos del año 2007 titulado "Teorías Económicas sobre el mercado de trabajo II: Neoclásicos y nuevos keynesianos", publicado por el Fondo de Cultura Económica y escrito por los autores Julieta Albano, Ramiro López Ghio, Pablo E. Pérez, Julieta Salas, y Fernando Toledo, y dirigido por el economista Julio César